
Giacomelli, condivisibile incentivare fusione Tim-Open Fiber
    (ANSA) - ROMA, 18 NOV - "Ci sono questioni da verificare e
 condizioni da porre ma la direzione mi sembra condivisibile e,
 credo di poter dire, coerente con il disegno perseguito dai
 nostri governi". Cosi' Antonello Giacomelli, vicepresidente della
 Vigilanza Rai ed ex sottosegretario alle comunicazioni dei
 governi Renzi e Gentiloni, sull'emendamento al decreto fiscale
 del relatore Fenu, del M5S, che punta ad incentivare la fusione
 tra la rete TIM e Open Fiber.
    "Spero che nelle valutazioni del gruppo Pd  delle prossime
 ore si confermi la tesi che fare opposizione seria non e' dire no
 a prescindere. In questo caso specifico un contributo positivo
 di idee ed osservazioni e' quello che serve all'interesse
 generale del paese", ha concluso Giacomelli.(ANSA).
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